

上天草市立姫戸中学校 学校だより「2月号」
発刊 令和6年2月1日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生10名 2年生17名、
3年生12名 全校生徒39名

姫戸中学校生徒会テーマ

『創意工夫』

己を磨き、新たな自分を見つけよう

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成



地域・保護者の皆様、ご来店ありがとうございました。



1月26日（金）に2年生の起業家学習の一環で、販売会を行いました。お揃いのユニフォームで、姫中食堂「姫堂」をオープンし、姫戸の食材を使った大王バーガーと地元のポンカンを使ったジュースを販売しました。「天草大王のお肉が歯ごたえがあっておいしかった」「ポンカンが甘くて絞ってたてでおいしかった」などの感想をたくさんいただきました。「甲ら家」さんにご協力いただき、当日も前田様をはじめ3名で食材づくりの指導をさせていただきました。地域コーディネーターの竹本様にも準備段階から地域との橋渡し役を行っていただき、今年の販売会も無事に終わることができました。2年生の社長の松本くんを中心に、一人一人が自分の役割を責任をもって取り組んだことで、起業家精神につながる貴重な学びを得ることができたようです。200食を完売することができ、生徒達はやり遂げた表情でいっぱいでした。ご協力くださいました地域の方々、たくさんのお客様、本当にありがとうございました。



百人一首大会

1月18日(木)に全校生徒で百人一首大会を行いました。図書委員会と代議委員会が運営を行い、学年縦割りの班で、先輩後輩仲良く楽しむことができました。古典に親しみ、日本の文化に触れながら全校生徒で楽しむことができた貴重なひと時となりました。



高校入試「進路は団体戦」

今日は、熊本県公立高校前期選抜が実施されました。校長室に面接の練習に来た生徒たちを見ていると、3年間で培った成長の足跡を感じました。1月に実施された私立や県立の高校を受検して、進路が決定した生徒もいます。一人一人の進む道は違いますが、皆で一致団結して受検に挑んでいる3年生をとっても頼もしく感じます。「進路は団体戦、みんなで臨む」を合い言葉に、全員の進路が決まるまで皆で支え合い、励まし合いながら残りの日々を送ってほしいと思います。中学校生活最終章の貴重な時間を大切にして過ごしてほしいと願っています。



<PTA活動報道> ～PTA総会、お世話になります～

2月9日(金)に授業参観とPTA総会、学級懇談会が行われます。ご多用の中とは存じますが、今年度最後のPTA活動となりますので、ご出席のほど何卒よろしくお願ひします。総会では、今年度のまとめや次年度への申し送りなどの議題を準備しておりますので、いろいろなご意見をいただければ幸いです。その後の学級懇談会においても、学年のまとめをよろしくお願ひします。

PTA会長 志水 友和